

Jesus et les femmes

Comment Jésus se comportait-il
avec les femmes ?

Se montrait-il à l'aise avec elles ?

Ou distant, autoritaire, doctoral ?

Et comment les femmes
l'approchaient-elles ?

Si les évangiles sont riches de récits

rapportant certaines

des rencontres de Jésus

avec des femmes,

ils ne permettent pas toujours

de répondre à ces questions.

Les artistes, eux,

ont bien dû le faire,

quand ils peignaient

Jésus et l'hémorroïsse,

ou Jésus en face de la Samaritaine,

de la femme adultère ou

de Marie-Madeleine

au matin de Pâques...



10 novembre 2020

17 novembre 2020

24 novembre 2020

1 décembre 2020

18h - 20h

*Sous la houlette
de François Boespflug*

**Adresse du Séminaire: en ligne
(Instructions lors de l'inscription)**

**I. La Guérison de
l'hémorroïsse**

II. La femme adultère

III. La Samaritaine

IV. Noli me tangere

